

Kirche in 1Live | 10.03.2022 floatend Uhr | Maike Siebold

Das Geheimnis auf dem Autodach

Gestern lag wieder einer auf der Autobahn. Ein einzelner Turnschuh, einsam am Straßenrand. Woher kommen bloß all die einzelnen Schuhe, die immer wieder auf der Straße liegen? Bergstiefel, Sandalen, Kinderschuhe und High Heels. Es könnte der letzte stumme Zeuge eines tragischen Verkehrsunfalls sein. Vielleicht wurde der Schuh in Folge eines Streits voller Wut aus dem Fenster geschleudert.

Ich habe nachgeforscht. Der Schlüssel zu diesem Geheimnis liegt auf dem Autodach. Menschen benutzen nach einem Schuhwechsel gerne das Autodach als Ablageort. Die meisten Schuhe

gehören wohl Lastwagenfahrern, die sie auf dem Trittbrett ihres LKWs vergessen. Später fallen sie aufgrund des Fahrtwindes nacheinander herunter.

Dieses Rätsel ist gelöst, doch unsere Welt ist voller Rätsel! Warum fallen schlafende Vögel nicht vom Baum? Was passiert mit Mücken bei Starkregen? Warum bekommt man in der Antarktis keine Erkältung? Das Leben wird so viel bunter und spannender, wenn man hinter die Dinge schaut und auf neue, überraschende Antworten stößt. Das gilt genauso für ungeklärte Beziehungen, wie politische Ereignisse, technische Entwicklungen oder medizinische Entdeckungen.

Quelle:

<https://www.inrlp.de/ratgeber/fahren/das-raetsel-ist-geloest-darum-liegen-immer-wieder-schue-auf-der-autobahn-art-5092552>

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider